

Ressort: Politik

Koch wirbt für Merz als CDU-Chef: "Es wird auch mal hakeln"

Berlin, 24.11.2018, 08:00 Uhr

GDN - Der frühere hessische Ministerpräsident Roland Koch hat sich für Friedrich Merz als künftigen CDU-Chef ausgesprochen. Koch sagte in dem "Spiegel": "Dass ich mit meinem ökonomisch geprägten Hintergrund, aber auch wegen meiner persönlichen Beziehung zu ihm eine Präferenz für Friedrich Merz habe, will ich nicht verheimlichen."

Merz werde sich nach seiner langen Abwesenheit wieder an den Politikbetrieb gewöhnen müssen, räumte Koch ein. "Da wird es sicher auch mal hakeln, aber wo ist das Problem?" Er sei zuversichtlich, dass Merz und Bundeskanzlerin Angela Merkel eine vernünftige Zusammenarbeit hinbekommen könnten, so Koch. "Angela Merkel hat ein tiefes Bestreben, in die Geschichtsbücher als eine einzugehen, die einen souveränen Abgang hinbekommen hat, sodass jemand den Parteivorsitz gut übernehmen kann." Koch schloss für sich eine Rückkehr in die Politik definitiv aus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115818/koch-wirbt-fuer-merz-als-cdu-chef-es-wird-auch-mal-hakeln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com